
Siamo un gruppo di cittadini di Piazza Archinto.
Chiediamo alla Commissione che stende parere sul progetto di tener conto di queste 
considerazioni, e possibilmente che non si concluda in sede di commissione l’iter del parere: 
sentiamo la necessità di un dibattito pubblico più esteso.

Siamo già esasperati dalla situazione attuale notturna della nostra piazza.
Viviamo notti ad una media di 70-90 decibel (dati rilevati amatorialmente da un cittadino).

Nel progetto di pedonalizzazione vediamo possibilità di peggioramento della fruibilità della 
piazza, trasformata a discoteca a cielo aperto a tutte le ore di tutte le notti.

A salvaguardia del nostro diritto ad un riposo sereno, e alla vivibilità da parte delle famiglie e 
degli anziani residenti, chiediamo:

 l’ampliamento dell’area bambini, dato che la piazza è fulcro delle 3 scuole della zona; 
chiediamo che sia al centro della piazza, per renderla più sicura rispetto alla strada, e 
recintata, a protezione da vandalismi notturni;
 l’apertura di un tavolo di dialogo, supportato dalle istituzioni, tra cittadini e gli esercenti 
della piazza, per cercare accordi sugli orari di apertura e sugli spazi di dehors.

Ma soprattutto, noi residenti, in accordo con i nostri esercenti, con cui abbiamo già aperto 
positivi canali di collaborazione, chiediamo SICUREZZA: abbiamo bisogno tutti, urgente, di un 
controllo notturno COSTANTE da parte della Polizia Locale: la piazza è teatro quotidiano di 
spaccio e abuso di alcool, con conseguenti risse, liti e schiamazzi che mettono a serio 
repentaglio non solo la quiete, ma anche l’incolumità di residenti e frequentatori.
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